



# 古中だより「坂道」

<めざす生徒像>

- (知) 自ら学ぶ生徒
- (徳) 礼儀正しく思いやりのある生徒
- (体) 心身ともに健康な生徒

令和3年度 第17号

10月11日 発行

古殿町立古殿中学校  
校長 上野 康生

## ～ 中学校生活の思い出の1ページに ～

10月5日(火)～7日(木)、修学旅行が実施されました。新型コロナウイルス感染症の影響で、幾度もの計画変更、さらには延期もせざるを得なかった修学旅行ですが、3年生49名全員の参加のもと3日間天候にも恵まれ、3年生は中学校生活の素晴らしい思い出づくりができたことと思います。また、実行委員や班長を中心に**時間を守り節度ある生活ができたこと、お世話になった方々への挨拶が素晴らしかったことなど、普段の学校生活で行っていることを旅行先でもしっかりと実践できたこと**が本当に素晴らしいと思いました。

お子さんからたくさんのお土産話を聞いていると思いますが、私の目から見た3日間を簡単に紹介します。

### 【1日目】

武田神社、桔梗信玄餅工場テーマパーク、山梨県立リニア見学センターを巡りました。武田神社では受験生らしく「合格祈願」のお守りを買った。お守りに加えて自分自身の努力があれば、きっと志望校に合格できると思います。昼食では山梨名物のほうとうを美味しく食べる生徒の笑顔が印象的でした。また、リニア見学センターでは本物のリニアが走行している場面には出会えませんでした。リニアの仕組みやジオラマに興味深く見学していました。

### 【2日目】

朝起きると、河口湖畔のホテルからは壮大にそびえる富士山と河口湖に浮かぶ逆さ富士を見ることができました。今回の修学旅行の中で、富士山を間近に見たときの生徒のリアクションが一番大きかったように感じます。やはり日本一の山には人の目を釘付けにする魅力があるのでしょう。午前中は青木ヶ原樹海を散策、美味しいバーベキューを食べた後、午後は富士スバルライン5合目に行き、105歳で富士山登頂に成功した古殿町出身の五十嵐貞一さんの銅像などを見学しました。

### 【3日目】

忍野八海を見学後、一番の楽しみにしていた生徒も多いであろう富士急ハイランドに行きました。忍野八海では、透き通るような富士山の湧水に感動している生徒が多く見られました。そして、富士急ハイランド到着時には興奮を抑えきれない生徒も数知れず。絶叫マシンや名物のお化け屋敷で悲鳴をあげる生徒、かわいらしいかぶり物などを身に付けておしゃれを楽しむ生徒など、楽しみ方はそれぞれでしたが、修学旅行の最後を全力で楽しんでいました。疲れ果てた帰りのバスの中は zzz。



## ～ 1、2年生の皆さん、ありがとう ～

3年生が修学旅行で不在の5日(火)と7日(木)に1、2年生がそれぞれ校庭脇駐車場の除草作業を行ってくれました。

昨年の一斉休校で校庭を長期間使用しなかったこと、屋外運動部員が減少して校庭の使用範囲が狭まったこと、PTA奉仕作業を中止したこと、今年の夏は例年になく雨量が多かったことなど様々な要因が考えられますが、校庭の隅の方や校庭脇駐車場の草の量が増えてしまいました。日頃は事務員の小林さんやスクール・サポート・スタッフの酒井さんを中心に除草を行っていただけていますが、少人数で除草できる量ではなく、今回1、2年生の皆さんに手伝ってもらいました。生徒の皆さんが一生懸命除草してくれたおかげで、草がだいぶなくなり、きれいになりました。

手伝ってくれた1、2年生をはじめ、日頃から学校の環境美化に努めてくださっているすべての人に感謝します。



## ～ 鈴木節雄先生、長年ありがとうございました ～

本校美術科指導の特別非常勤講師として長年に渡りご指導をいただいた鈴木節雄先生が今年度限りでお辞めになります。学校としてはとても残念ですが、本校勤務15年という区切りを迎えたこともあり、8日(金)の授業を最後に退かれることとなりました。

美術科の授業では、常に生徒一人一人に対してのきめ細かやかなアドバイスを通して、絵に対する興味・関心や絵を描く技能を高めてくださいました。

今後も絵を描き続ける節雄先生のご活躍とご健康を心よりお祈り申し上げます。15年間、本当にありがとうございました。



## ～ ふるどのコネクションの感想から ～

過日行われました「ふるどのコネクション」の感想が送られてきましたので、いくつか紹介します。小学校6年生のみなさん、ご協力ありがとうございました。

- 中学校の見学をして、中学校に行くのがとても楽しみになりました。
- 授業ごとに先生がかわるのがおもしろそうです。たくさんの先生と関わっていいなと思います。
- どの部活動も楽しそうでした。早く部活動に参加してみたいです。

